

Neues Fahrzeug für FF Wiesing

Die Freude bei den Wiesinger Florianjüngern über das neue Last-Fahrzeug ist groß.

WIESING (dkh). Es hat viele Jahre lang gedauert, bis aus der Projekt-Idee Realität geworden ist. Doch nun steht das neue Last-Fahrzeug in der Feuerwehrrhalle in Wiesing, und Kommandant Walter Theuretzbacher und seine Feuerwehrmänner und -frauen sind sichtlich stolz. „Dieses Fahrzeug wurde eigens für die Bedürfnisse der Feuerwehr Wiesing konzipiert“, beschreibt der Kommandant. In ganz Österreich hat sich der Fahrzeug-Fachausschuss informiert und von überall das Beste genommen. Geworden ist es ein Mercedes-Fahrzeug mit einem Rosenbauer-Aufbau. Das 5,3 Tonnen schwere und 190 PS starke Allrad-Fahrzeug hat al-

les in allem rund 140.000 Euro gekostet. Diese Kosten werden zum Teil vom Land Tirol, zu einem Großteil von der Gemeinde Wiesing und auch aus der Kameradschaftskasse der Freiwilligen Feuerwehr Wiesing bezahlt.

Rollcontainer-System

Die Besonderheit dieses Feuerwehrautos ist das Rollcontainersystem. „Im Allgemeinen ist es ein Transportfahrzeug für die verschiedensten Gegenstände. Wir können sehr schnell und flexibel auf die angeforderte Situation reagieren. Wir haben vier Rollcontainer, die in kürzester Zeit auf die Ladefläche befördert werden können“, beschreibt Theuretzbacher. Die Rollcontainer sind für Hochwasser, Strom-Beleuchtung, Feuer und technische Einsätze ausgerüstet. Erfahren Sie mehr im Videobeitrag auf unserer Plattform unter meinbezirk.at/2235350



Das Rollcontainersystem ist flexibel einsetzbar.

EINWEIHUNG

Am Samstag, den 9. September findet um 18 Uhr die Einweihung im Rahmen einer Feldmesse bei der VS Wiesing statt. Anschließend gibt es ein kleines Fest im Gemeindesaal. Die Fahrzeugpatenschaft übernimmt Resi Faller, Partnerin von Kdt.-Stv. Thomas Leitinger. Die FF Wiesing freut sich über viele Besucher.

FF Wiesing



Kdt. Walter Theuretzbacher (l.) und seine Kameraden sind stolz auf das neu erworbene Last-Fahrzeug.

Fotos: Knoflach-Haberdtz



Für alle Eventualitäten gerüstet ist der neue LAST.



Die Seitenplane ist spannbar und kann leicht geöffnet werden.